

IU plantea en una moción un hermanamiento de Priego con una localidad de Gaza

Será debatida en la sesión plenaria del jueves 29 de mayo.

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 27 de mayo de 2025 - 20:12



La portavoz del grupo municipal Izquierda Unida-Unidas por Priego y Aldeas, Vanesa Tauste, presentaba en rueda de prensa las dos mociones que su formación, defenderá en la próxima sesión plenaria de la Corporación municipal prieguense, cuya celebración está prevista para este jueves 29 de mayo.

La primera de ellas es la propuesta de una ordenanza para el uso y mejora de caminos rurales, ya que como Tauste

señalaba, “es necesario y urgente regular la red de caminos rurales de Priego, una infraestructura que no solo conecta fincas y parcelas, sino que vertebra una gran parte de la vida económica, ambiental y social en nuestro municipio”.

En este sentido, Tauste hacía alusión al deterioro que sufren los caminos rurales del término municipal, algunos intransitables, por lo que la falta de una ordenanza específica ha proporcionado un uso incontrolado de los mismos.

Ante estos argumentos, IU-UPA plantea una ordenanza que complete la clasificación de caminos según su uso y titularidad, dimensiones mínimas y características técnicas, la participación del consejo agrario municipal, limitación de peso y velocidad, regulación de acceso, y un régimen sancionador para quienes incumplan la norma, entre otras medidas. Una ordenanza que como Tauste matizó, “no es un documento más, sino una herramienta imprescindible para conservar lo que es de todos, para garantizar el acceso al campo y para asegurar que nuestros caminos sigan siendo una vía de desarrollo, de convivencia y de futuro”.

La segunda de las mociones que IU-UPA presentará al pleno está relacionada con el pueblo palestino, condenando las agresiones que está sufriendo por el estado de Israel. Una moción que como reconocía Tauste, “es dolorosa y urgente por la tragedia humana de dimensiones insoportables que está ocurriendo en la franja de Gaza y no podemos ni debemos mirar hacia otro lado”, recordando que desde el 7 de octubre de 2023, fecha en la que comenzó la actual ofensiva del ejército israelí, “más de 53.000 palestinos, de ellos más de 17.000 niños y niñas, han perdido la vida, y cerca de dos millones de personas han sido desplazados de sus hogares”.

Ante esta situación, la moción de IU-UPA recoge una batería de acuerdos, entre ellos la ruptura por parte del Gobierno de España de las relaciones diplomáticas, comerciales y militares con Israel, solicitando que nuestro país se una a la demanda de genocidio presentada ante la justicia internacional, proponiendo igualmente el inicio de los trámites para hermanar Priego con una ciudad de Gaza, como gesto de solidaridad, impulsando intercambios culturales y proyectos directos de la Corporación entre nuestro municipio y organizaciones palestinas.

Finalmente, Tauste recordaba que junto a estas dos, su formación defenderá en el próximo pleno una tercera moción, en este caso relacionada con los contratos menores, y que no puso debatirse en la sesión correspondiente al mes de abril debido al apagón que se produjo el pasado 28 de abril.